

真の父母による永生

イエスが空腹になられたとき、神の子であるなら石をパンに変えたらどうかと試みました。イエスはパンだけで生きるのではなく神の口から出るみ言で生きるのであると言われました。食べる事が問題ではなくメシヤとしての使命を早く全うすることが問題であるということです。人間の本質は肉体だけではなく霊人体です。

イエスの食べ物というのは、神の御心にかなう事をし、神の仕事をやり返す事なのです。あなた方の先祖は荒野でマナを食べましたが死んでしまいました。天から下ってきたパンを食べる人は決して死ぬことはありません。

肉体が死ぬという事は自然な流れなのです。おなかの赤ちゃんの十月十日後に地上に誕生する事と同じことです。霊界があるのです。肉体の終わりは始まりであるという事を理解しなければなりません。霊人体は無形ですが、実存体です。体だけは殺せても魂には指一本ふれることができない人々を恐れてはいけません。魂も体も地獄に落とすことのできる神だけを恐れなければなりません。

聖書は一貫して霊界の存在を証しています。今は先頭に行くように見える者がその時には最後になり、今は最後に見えてもその時には先頭になる者が大勢いるのです。原理は真の父母を送る歴史です。神の血統をつなげるために来られたのです。現実、現状に左右されず、我々は真の父母より神の血統をつなげて頂いた貴いものをもっているのです。若い時ばかりではなく老いてからでも愛することを学ばなければなりません。神様を愛することは学ばなければならないのです。

本教会の礼拝に初めて参加された方を心から歓迎いたします
天の父母様と真の御父母様の祝福が共にありますようお祈り致します

1. **お誕生日を迎えた食口の皆様、おめでとうございます。**
2. **真のお父様聖和三周年に向けての150日伝道路程**
来る8月30日は「真のお父様聖和三周年」を迎えます。
聖和三周年までの150日期間(2015年4月1日～8月28日)、
真の御父母様の生涯路程の勝利を相続し神氏族メシヤとして、
全祝福家庭が絶対信仰で真の父母様と一つになり、死生決断、
実践躬行で必ず勝利して行きましょう。
目標:1家庭祝福、礼拝参加
期間:第1次 4/1～5/20 第2次 5/21～7/9 第3次 7/10～8/28
3. **天宙聖和式3周年までの93日特別精誠**
精誠期間:2015年5月30日～8月30日
精誠内容:
1) 真の父母様と真のご家庭の安寧のために
2) 天の父母様と真の父母様の孝と伝統、真の愛を相続するため
3) ビジョン 2020 の実体天一国創建のため
4) 真のお父様聖和式3周年勝利(記念事業)と新しい出発のため
5) 神氏族メシヤ使命完遂のため
※陽.8月30日まで3人伝道、1家庭祝福(祝福感謝献金献納)
■93日特別精誠と共に、残り「40日精誠期間」について
期間:天暦6月6日～7月16日(陽暦7月21日～8月29日)
精誠内容: ①天一国経典 平和経 P480～P499 の訓読
②敬拝条件:1日40拝
③孝子家庭になって聖和3周年を迎える
4. **東埼玉教区壮年部1DAYセミナー**
日時:8月9日(日)10:00～
会場:プラザイースト 2階多目的ルーム
5. **第19回 嫁さん弁当**
日時:8月12日(水)
6. **氏族メシヤ活動期間**
日時:8月13日(木)～16日(日)
16日の日曜礼拝は各家庭でお願いいたします。



【年頭標語】

創造主、天の父母様に似た、真の愛を実践する
天一国の真の主人になろう!



浦和教会

Holy Spirit Association For Unification
of World Christianity Urawa Church
世界基督教統一神霊協会

教区長: 鄭日權 牧師

さいたま市南区南浦和1丁目23-12
Tel: 048-886-8774/Fax: 048-886-8797
E-mail: uc.urawa@gmail.com

日曜礼拝式次第



説教者：鄭 日權教区長

司会者：

伴奏者：町田滋子

開	会		
黙	禱	全 体
※聖	歌 聖歌 24番	全 体
※敬	拝	全 体
※家	庭 盟 誓(日本語).....	全 体
※年	頭 標 語	全 体
全	体 祈 禱	全 体
聖	歌	聖歌隊
み	言 訓 読	全 体
説	教	真の父母として来られるメシヤ	
聖	歌と献金 聖歌 48番	全 体
感	謝 祈 禱	塚田絹子
お	知 ら せ	司会者
※祝	禱	執礼者
※全	体 祈 禱	全 体
閉	会		

※起立して進行します

『生めよ、殖えよ、地に満ちよ、萬のものを治めよ』

今週のみ言

復帰摂理とは、墮落した人間に創造目的を完成せしめるために、彼らを創造本然の人間に復帰してゆく神の摂理をいう。

人間は長成期の完成級において墮落し、サタンの主管下におかれるようになった。このような人間を復帰するためには、まず、サタンを分立する摂理をなさなくてはならない。

墮落人間がサタンを分立して、原罪を取り除くには、真の父母として来られるメシヤによって重生しなければならない。

それゆえに、墮落した人間は、

①サタン分立の路程を通して、アダムとエバが成長した基準、すなわち、長成期の完成級まで復帰した型を備えた基台の上で

②メシヤを迎え、重生することによって、原罪を取り除き、墮落以前の立場を復帰したのち、

③メシヤに従って更に成長し、

④創造目的を完成することができる。

復帰摂理は、創造目的を再び成就するための再創造の摂理であるから、原理によって摂理されなければならない。それゆえに、これを復帰原理と言う。



統一運動

サイト「I♥TP」開設！
真の父母様に手紙を捧げよう～！

世界平和統一家庭連合世界本部が新しいサイトを開設したことを発表しました。その名も「iLoveTP.com」。このサイトでは真の父母様に直接手紙を直接捧げることができます。



あなたの感謝の気持ち、信仰生活で感じたこと、真の父母様を慕う心のある方なら誰でも手紙を送ることができます。そしてその手紙を世界の兄弟姉妹と共有することもできます。8/30に行われる真のお父様聖和3周年記念式典に向けて、皆様の真心を束ねて144,000通を目指して手紙を捧げていきましょう！

真の父母様へ手紙を出すにはコチラから！

↓ ↓ ↓ ↓ ↓
<http://ilovetp.com/>

2015年 VISION

幸せな家庭 健康な教会
国家と世界に貢献する統一運動

2015年 活動指針

1. 訓読の伝統確立
2. 青年・学生伝道強化
3. 神氏族メシヤ責任完遂
4. 真の家庭国民運動展開